## Letzter Akt vor dem großen Fest

Bierprobe zum 100-jährigen Jubiläum des FC Schwandorf – Auftakt mit Ausstellung

Schwandorf. (rid) Nach der Übertragung der Schirmherrschaft an den Oberbürgermeister und dem Patenbitten beim SC Ettmannsdorf erfolgte am Mittwoch der dritte Akt auf dem Weg zur 100-Jahr-Feier des FC Schwandorf: die Bierprobe. Brauereibesitzer Wolfgang Rasel und Verkaufsleiter Peter Neidl führten die Gäste in den Gärkeller der Brauerei Naabeck und stießen mit ihnen auf ein gutes Gelingen an.

Das Jubiläum beginnt am 13. Juni mit der Ausstellung "100 Jahre 1. FC Schwandorf" in der Sparkasse. Beim Festabend am 4. Juli ehrt die Vereinsführung verdiente Sportler und Funktionäre mit einer ganz besonderen Auszeichnung, die es nur ein diesem Abend gibt. Am Tag darauf ist Festzeltbetrieb mit der Band "Breznsalzer".

Weiter geht es am 6. Juli mit einer Multivisionsshow "100 Jahre FC Schwandorf". An diesem Abend erfolgt auch die Siegerehrung zu den sportlichen Wettkämpfen während der Woche. Zum Ausklang schwimmen Sporttaucher des Vereins mit Fackeln vom Volksfest- zum FC-Platz.

Der Sonntag, 7. Juli, beginnt mit einem Festgottesdienst, an den sich ein Frühschoppen mit der Moser-Hias-Combo anschließt. Das Jubiläum endet mit einem Fußballspiel der ersten Mannschaft gegen ein "Sternstunden-Team" des Bayerischen Rundfunks. In den nächsten Tagen erscheint auch eine Festschrift in einer Auflage von 1000 Stück mit Erinnerungen an 100 Jahre FC Schwandorf in Wort und Bild.



FC-Vorsitzender Reinhard Mieschala (Mitte) sowie seine beiden Stellvertreter Kurt Mieschala (links) und Peter von der Sitt (rechts) stießen mit Brauereidirektor Wolfgang Rasel (Zweiter von links) und Verkaufsleiter Peter Neidl (Zweiter von rechts) auf ein gutes Gelingen des Jubiläumsfestes an.

Bild: rid